## L'ACTIVITÉ DES ASSOCIATIONS

Depuis 6 mois maintenant, les « Copains du Vent » ont choisi d'élire domicile à St Côme de Fresné.



Notre association, dont la finalité est de réunir des passionnés de char à voile, compte une quarantaine d'adhérents dont 28 sont licenciés auprès de la Fédération Française de Char à Voile.



14 sont des compétiteurs et participent à 4 courses régionales et 5 Grands Prix nationaux par an. A l'issue de ces compétitions et en fonction des résultats, la FFCV établit le Classement National des Pilotes pour la sélection des pilotes en Equipe de France. A l'issue de la saison 2015-2016, 8 pilotes des Copains du Vent ont ainsi été sélectionnés pour le Championnat d'Europe à Bretteville sur Ay (50), en septembre 2016.

Les autres adhérents pratiquent le char de loisir pour le plaisir et s'impliquent comme bénévoles dans diverses organisations tel le Championnat d'Europe.

La saison 2016-2017 vient de commencer, les pilotes vont reprendre les entraînements sur la plage de St Côme.... Nous leur souhaitons de belles conditions météorologiques pour en profiter pleinement.

Et nous profitons de cette occasion qui nous est donnée de remercier le Conseil Municipal ainsi que tous les habitants de St Côme de nous avoir accueillis sur leur territoire et de nous donner la possibilité d'exister et de rouler sur leur belle plage.

Retrouvez nous via la page Facebook : <a href="https://www.facebook.com/lescopainsduvent/">https://www.facebook.com/lescopainsduvent/</a> ou sur le site de l'association : <a href="http://www.lescopainsduvent.fr/">https://www.lescopainsduvent.fr/</a>